

Du pain aux frontières : la saison 3 est lancée !

Depuis deux ans, une équipe de boulanger.es issue de l'IBM a posé des fours et des sacs de farine du côté de Dunkerque et de Calais pour rejoindre des collectifs qui s'activent sur place, parce qu'il y a de la colère quant à la situation aux frontières et l'envie de faire preuve de solidarité avec des personnes qui cherchent à passer ces frontières. Ces collectifs s'organisent au quotidien pour répondre à des enjeux de première nécessité : manger, s'abriter, se chauffer, être propre. Et on essaye de se porter garant de la dignité de personnes dont l'Etat français, pour ne citer que lui, menace l'intégrité.

Nous, ce qu'on sait faire c'est du pain, des biscuits et des gâteaux.

Aujourd'hui, on fait surtout un pain type pain de mie, des gâteaux secs et des namuras, ce qui correspond mieux à ce que les personnes rencontrées sur place veulent manger. Le pain est distribué sous forme de tartines de confitures pendant des sessions petits dej. / goûters, avec les namuras. Les biscuits eux sont distribués pendant les maraudes sur le littoral par des collectifs qui opèrent des veilles d'observation et de soutien face aux violences policières qui s'exercent lors des tentatives de traversée de la Manche.

Cette année, on repart pour 4 mois de présence entre novembre et février, et c'est pour ça qu'on fait appel à toi ! **Afin de permettre au projet d'exister, tu peux nous aider :**

- Soit en soutenant notre collecte d'appro : farine, confitures, miel, chocolat à pâtisserie, café, sucre, graines, flocons d'avoine... Si tu as ça en stock, préviens-nous en écrivant à boulangelafrontiere@lists.riseup.net afin qu'on

organise son acheminement.
- Soit en nous filant des sous sur HelloAsso (les dons sont défiscalisables à hauteur de 66% !)



Contactez le Réseau de Ravitaillement

nourrir@riseup.net

07.81.80.46.41

Facebook : [fb.me/R2RPlatsEtResistances](https://www.facebook.com/R2RPlatsEtResistances)

Instagram : [@reseau_de_ravitaillement](https://www.instagram.com/reseau_de_ravitaillement)

Site internet : onveut.durab.fr

L'équipe de la **Boulangerie à la Frontière**

On veut durab

Le Menu politique de la semaine du Réseau de ravitaillement des luttes

Le réseau de ravitaillement propose de renforcer la circulation d'informations et les liens entre les différents mondes en lutte : féministes, antiracistes, syndicats, personnes exilées, paysannerie, précaires... à travers des cantines de soutien et la distribution de produits frais non transformés, entre autre directement sur les piquets de grève.

----- 22 novembre 2024 -----

AGENDA DES LUTTES

La nouvelle cantine du Réseau de ravitaillement ouvre ses portes !

**Cantine du R2R
au Bâtiment À Modeler**

↳ TOUS LES MERCREDIS
SOIRS



En lien avec l'ouverture de nouveaux espaces au BAM (Cleunay) (et notamment une cuisine nouvellement aménagée !) le R2R va organiser une cantine hebdomadaire pour nourrir et accueillir les camarades et

habitant.es du quartier. Notre objectif est de faire exister un espace d'autonomie et d'entraide alimentaire (Prix libre, cuisine avec une partie de la production du réseau) et de sociabilité.

Pour cela nous vous invitons à la grande première cantine qui aura lieu le **mercredi 4 décembre 2024 à partir de 18h30**, pour boire un verre et déguster nos premières confections !

Pour cette première cantine, nous demandons à toutes les personnes et organisations invitées de s'inscrire pour avoir de la visibilité sur les volumes à préparer (il sera possible de venir sans inscription, mais on préfère pouvoir anticiper). <https://tinyurl.com/cantineR2R>

Journée internationale de lutte contre les violences sexistes et sexuelles



Appel de l'inter-organisations féministe Rennes aux mobilisations et à la grève féministe contre les violences sexistes et sexuelles.

Mobilisons-nous largement pour des vies dignes, libres et sans violence pour toutes. Contre les VSS, nous appelons à une déferlante féministe ! Notre force, c'est notre nombre : soulevons-nous pour ébranler ce monde patriarcal, raciste, capitaliste et pour inventer et construire le monde auquel nous aspirons et que nous méritons !

Retrouvons-nous en nombre : en grève et dans la rue !

Le samedi 23 novembre, Esplanade Charles de Gaulle à 14h.

Le lundi 25 novembre, en grève et Place de la République dès 16h.

À propos de l'inter-organisations féministe de Rennes :

Tout au long de l'année, nous allions nos forces politiques sur les questions féministes au sein d'une "inter-organisation féministe" à Rennes qui regroupe des collectifs, associations, syndicats, et mouvements politiques. S'unir et se réunir nous permet de tisser des liens et de rompre l'isolement au travail, au sein de nos foyers, ou plus globalement dans cette société capitaliste et patriarcale. Nous voulons renverser le rapport de forces pour imposer un autre monde qui permette l'émancipation et une vie digne. **Nous soutenons l'appel intersyndical à la grève du 25 novembre 2024 et nous appelons d'ores et déjà à construire la grève féministe le 8 mars 2025. Ensemble, organisons-nous et construisons la révolte de demain !**

À lire en intégralité sur expansive.info

AG Antifa : Attaque contre les stratégies de financement de l'Extrême droite

Parmi les soutiens à l'extrême-droite, un des plus influents est celui des ultra-riches.

L'empire Bolloré est l'exemple qui ressort le plus, avec un ensemble d'entreprises médiatiques et culturelles qui lui permet de diffuser ses idées réactionnaires.

Mais il n'est pas le seul : plusieurs milliardaires, sous couvert de financement d'association, d'entreprises, d'écoles, alimentent les idées d'extrême-droite.



Réunissons-nous vendredi 22/11 en AG pour parler de ces stratégies de diffusion d'idées ultra-conservatrices, et de comment les attaquer de front !



Le R2R prépare une soupe pour la marche aux flambeaux lundi 25 novembre, pour ravitailler la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.

Si tu as envie d'aider le Réseau de ravitaillement sur des missions ponctuelles (cantines, ravitaillements, mécanique, glânage, fabrication du jus de pomme etc), on a mis en place des groupes de discussion sur la messagerie sécurisée Signal pour partager tout ça. C'est des occasions de se rencontrer et faire vivre le collectif, même avec pas beaucoup de temps disponible !

N'hésite pas à nous demander ou envoyer un mail pour y être ajouté.e.